

# *Último parte médico emitido por el Vaticano: El papa Francisco ya no se encuentra en estado crítico*

---



**Católicos colocan ofrendas por la salud del papa Francisco en las afueras de la clínica Gemelli.  
Foto: Agencias.**

Ciudad del Vaticano, 11 mar (RHC) La salud del papa Francisco mostró una mejoría este lunes, lo que llevó a los médicos a considerar que ya no se encuentra en estado crítico. No obstante, su cuadro clínico sigue siendo “complejo”, según informó el Vaticano.

En un comunicado oficial, se detalló que las condiciones clínicas del pontífice de 88 años permanecen estables, con mejorías confirmadas por análisis de sangre, evaluación clínica y una respuesta favorable al tratamiento farmacológico. Esto motivó a los médicos a retirar el pronóstico de gravedad crítica.

Sin embargo, debido a la complejidad de su situación, Francisco continuará hospitalizado en el Policlínico Universitario Agostino Gemelli de Roma, recibiendo terapia para combatir la infección que lo llevó a ser internado el 14 de febrero.

Un informe actualizado este martes añadió que el Papa pasó una noche tranquila y participó de manera virtual en un retiro espiritual organizado por la Santa Sede.

La noticia de su recuperación parcial generó alegría entre los fieles que se congregaron frente al hospital para rezar por su salud. La monja María Letizia Salazar expresó su felicidad: “Parecía que no se recuperaba, pero esta noticia me llena de esperanza”. Rosa, una residente de Roma, celebró: “Es una noticia maravillosa para todo el mundo. Estamos muy contentos”. (**Fuente:** [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378525-ultimo-parte-medico-emitido-por-el-vaticano-el-papa-francisco-ya-no-se-encuentra-en-estado-critico>



**Radio Habana Cuba**